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平成２５年第２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２５年２月２６日（火曜日）午後１時３０分～２時３５分 

 

２ 場  所  中央図書館２階集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  簑 輪 菊 雄 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越 智 弘 尚  水谷公民館長 坂 間 道 夫 

教 育 部 長 今 井  寛  水谷東公民館長事務代理 冨 塚 一 資 

教育政策課長 山 岸 仁 史  水子貝塚資料館長兼 島 村 敏 昭 

生涯学習課長 金 田 光 正  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 山 口 武 士  学校給食センター所長 石 井 雄 一 

教育相談室長事務代理 萩 原 一 夫 

鶴瀬公民館長 永 瀬 昭 次 

南畑公民館長 木 村 久 志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

 議案第５号 教育長の人事に関し議決を求めることについて 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 議案第６号 富士見市教育振興基本計画の策定について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 
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 議案第７号 平成２５年度当初教職員人事について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 議案第８号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 議案第９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

そ の 他 

（１）ピースフェスティバル２０１３平和学習会について 

（２）体罰に係る調査について 

（３）資料館企画展について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に簑 輪 菊 雄委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

教育委員長 本日の議案審議等に先立ち、会議の公開、非公開について、諮ります。 

「議案第７号 平成２５年度当初教職員人事について」は、人事案件で

ありますので、この議題を公開しないことについて採決します。 

        公開しないとすることに賛成の方は、挙手をお願いします。 

         〔全委員挙手〕 

  教育委員長 「議案第７号 平成２５年度当初教職員人事について」は、非公開とい

たします。 

 

議案第５号 教育長の人事に関し議決を求めることについて 

【説明】 

教育委員長 教育長に係る人事案件のため、教育長は一時退席をお願いします。 

教育委員長 提案理由を説明 

教育政策課長 ３月３１日の任期満了に伴い、森元州氏を再び教育委員に任命すること

について、２月１２日に市議会に提出され、１５日に同意が得られまし

たので、教育長の任命について諮るものです。 

【質疑内容概要】 

      なし 

 

教育委員長 「議案第５号 教育長の人事に関し議決を求めることについて」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第５号 教育長の人事に関し議決を求めることについて」は議決

されました。 

教育政策課長 ４月１日付で市長から教育委員の任命があった後、同日付で教育委員長

が教育長を任命します。 

教育委員長 教育長の人事が議決されましたので、教育長から一言お願いします。 

教育長   引き続き、教育委員の一員として務めさせていただきますので、よろし

くお願いします。 
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議案第６号 富士見市教育振興基本計画の策定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明 

教育政策課長 「富士見市教育振興基本計画（案）に対する意見募集の結果について」

に基づき説明。 

 

【質疑内容概要】 

 教育委員  基本方針Ⅰの基本目標４「地域の教育力を生かし教育効果を高める学校

教育の推進」の学校・家庭・地域の連携にある、学校運営支援者協議会

について、学校運営協議会との違い及び、学校応援団との関り方につい

てお聞きします。 

 学校教育課長 学校運営協議会は、国が推進し、人事権や予算執行権を伴い、校長の行

う学校経営に対して諮問する役割を持っているものですが、本市におい

ては、教職員の人事については県教育委員会が行い、予算については市

長部局との調整があり、学校経営は校長の裁量によるところから、富士

見市版の学校運営協議会として学校運営支援者協議会を設定しているも

のです。本市の学校運営支援者協議会は、学校運営全般に関わる支援を

協議し、学校応援団はその実働を担うものです。協議会の構成員に学校

応援団の代表や町会の方が入ることも考えられます。各学校が地域との

関り方など実情に応じた構成員を検討し、設置していくこととしていま

す。 

教育委員  教育振興基本計画を策定するために策定委員会、市民検討会議などが設

置されましたが、今後、計画の進捗について検証する場をどのように考

えているか、お聞きします。 

教育政策課長 教育行政方針の策定に向けた各事業のヒアリングにより検証するととも

に、事務事業の点検・評価を毎年度実施するなかで、現状・課題を把握

し、外部評価も参考にしながら総括する場としてまいります。 

教育委員長 「議案第６号 富士見市教育振興基本計画の策定について」を議決して

よろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第６号 富士見市教育振興基本計画の策定について」は議決され

ました。 
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議案第８号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育委員長  提案説明を教育長お願いします。 

教育長    提案理由を説明 

教育政策課長  「平成２４年度富士見市一般会計補正予算概要」に基づき説明。 

    南畑公民館長 「平成２４年度富士見市一般会計補正予算概要」に基づき説明。 

学校教育課長    「平成２４年度富士見市一般会計補正予算概要」に基づき説明。 

 

【質疑内容概要】 

教育委員   小学校のエアコン設置工事についてですが、南畑小学校のランチルー

ムや水谷東小学校の多目的室への設置についてお聞きします。 

教育政策課長  使用頻度や予算を考慮し、音楽室や理科室など授業で使用する特別教

室には設置しますが、多目的室のような場所への設置は予定に入って

いません。 

教育委員長  「議案第８号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について」を

議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長  「議案第８号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について」は

議決されました。 

 

議案第９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について 

教育委員長  提案説明を教育長お願いします。 

教育長    提案理由を説明 

教育政策課長  「平成２５年度富士見市一般会計補正予算概要」に基づき先の平成２４

年度補正予算案にて前倒した事業費を減額するものとして、教育政策

課及び南畑公民館の事業について説明。 

資料館長   「平成２５年度富士見市一般会計補正予算概要」に基づき説明。 

 

【質疑内容概要】 

      なし 

 

教育委員長  「議案第９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について」を

議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長  「議案第９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について」は
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議決されました。 

その他 

【説明】 

鶴瀬公民館長  ピースフェスティバル２０１３平和学習会について説明。 

学校教育課長  体罰に係る調査について説明。 

資料館長   資料館企画展について説明。 

 

【質疑内容概要】 

教育委員   体罰に係る調査は平成２４年度以前に発生したものも対象に含まれま

すか。 

学校教育課長  本調査は平成２４年度に発生したものを対象にしています。 

教育委員   昨年の教育委員会会議においても、アンケートにより実態把握に努め

るという話がありましたが、本調査は定期的に実施していくかお聞き

します。 

学校教育課長  アンケートは必要に応じて実施していきたいと考えております。体罰

やいじめに関しては、実態に応じた相談体制が必要との認識に立ち、

継続してまいります。 

教育長    国では、体罰やいじめに関する具体的な対応策がまとまりつつありま

すので、本市の相談体制とともに、国の動向を注視しながら対応して

まいります。 

 

教育委員長  暫時休憩します。 

休憩 午後２時１７分 

再開 午後２時２０分 

教育委員長  再開します。 

 

議案第７号 平成２５年度当初教職員人事について 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

         ＜議案は原案とおり可決＞ 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時３５分） 

 

 

 

 


